

La Comunidad Valenciana lidera la reducción del riego a manta

LA VERDAD

La Comunidad Valenciana colidera, junto a Cataluña y Castilla-La Mancha, la reducción del riego por gravedad o a manta en beneficio del sistema moderno localizado por goteo.

Según datos del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, bajó el pasado año un 5,3% el riego a manta y creció un 7,6% el sistema de goteo. Murcia es la región que lidera el aumento del riego por gravedad y el descenso del localizado por goteo. El riego localizado, es decir, el riego por goteo o por microaspersión, aumentó en 2007 el 8,7 por ciento hasta las 1,5 millones de hectáreas a nivel nacional.

En total, el regadío en España ha aumentado en el pasado año el 4,6 por ciento hasta las 3,3 millones de hectáreas y el 2,5 por ciento si se observa la evolución entre el año 2002 y 2007.

Estos datos, extraídos de la Encuesta de Superficies y Rendimientos de cultivos (ESYRCE), muestran un avance en la instalación de sistemas de regadíos más acordes con la política del ahorro del agua, según indica el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino.

El riego por aspersión se encuentra mucho más concentrado entre las Comunidades Autónomas de Castilla y León (25,7%), Castilla-La Mancha (24,5%) y Aragón (14,9%), que juntas representan más del 65% de la superficie regada por aspersión en toda España.

Por tipos de cultivos, es el maíz el que absorbe la mayor parte del riego por gravedad, según el Ministerio.